

*Les hôtels de Varadero ratifient
la qualité de leurs services
(+Photo)*



La Havane, 4 mars (RHC) Les hôtels de la chaîne Meliá Las Américas, Las Antillas, Sol Palmeras et Internacional Varadero, l'Iberostar Selection Varadero et le Royalton Hicacos, tous situés dans la principale station balnéaire de Cuba, ont reçu lundi le drapeau les accreditant en tant que collectifs d'avant-garde nationale.

La reconnaissance a été présentée lors de la cérémonie centrale de la Journée des travailleurs de l'hôtellerie et du tourisme, qui s'est tenue à La Havane, en présence de Manuel Marrero Cruz, membre du Bureau politique du Parti communiste de Cuba et Premier ministre de la République.

Au cours de cette activité, il a également été annoncé que le Starfish Cuatro Palmas, la succursale Havanatur et la boutique Casa del Ron, également situés dans cette destination soleil et plage, ont obtenu le même statut.

Julio Enrique Morales Verea, secrétaire général du Syndicat national des travailleurs de l'hôtellerie et du tourisme (SNTHT), a déclaré que cette date était célébrée dans un contexte mondial et national complexe, marqué par des campagnes visant à freiner le développement du tourisme, ce secteur étant l'une des principales sources de revenus de l'économie cubaine.

Il a ajouté que malgré ce panorama, les travailleurs du secteur continueront à montrer la vérité au monde grâce à la productivité de leur travail et à la qualité de leurs services.

Il a insisté sur la nécessité d'augmenter l'activité commerciale et, par conséquent, d'attirer un plus grand nombre de visiteurs dans l'archipel et de générer des revenus.



Pour Morales Verea, il sera décisif, à ce stade, de s'occuper des transformations du système d'entreprise dans le secteur.

Il a affirmé que l'engagement des travailleurs du secteur dans le pays envers la Révolution est infini, toujours à la recherche de la compétitivité, de l'originalité et de l'identité cubaine.

Le timbre du 85e anniversaire de la Centrale des Travailleurs de Cuba a également été présenté, ainsi que le drapeau de la troisième conférence nationale de la SNTHT.

Yudí Rodríguez Hernández, membre du Secrétariat du Comité central du Parti communiste de Cuba (PCC) et responsable du Département des services, Luis Antonio Torres Iríbar, premier secrétaire du PCC à La Havane, Yanet Hernández Pérez, gouverneur de la ville, et Juan Carlos García Granda, responsable du Tourisme, ont également assisté à l'événement (Source : ACN). (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/348900-les-hotels-de-varadero-ratifient-la-qualite-de-leurs-services-photo>



Radio Habana Cuba